

News April 2019

15 Jahre Gutachter!

Große Ehrung für unsere Geschäftsführer. Andreas und Eduard Konzept wurden Ende März bei der Sachverständigentagung der Handwerkskammer Konstanz für ihre Arbeit als Gutachter ausgezeichnet. Beide sind bereits seit 15 Jahren öffentlich bestellte und vereidigte Sachverständige und erhielten dafür die Ehrennadel in Bronze sowie eine Ehrenurkunde.

Weitere Themen der Tagung in Singen waren die neue Datenschutzgrundverordnung und wie sich diese auf die Arbeit der Sachverständigen auswirkt. Zudem gab es einen Impulsvortrag über nonverbale Kommunikation und Infos worauf bei Gutachten und mündliche Erläuterungen besonders geachtet werden sollte.



Mit einer Drohne ausgestattet

Auf Baustellen undichte Fassaden oder undichte Glasdächer zu begutachten ist meistens mit einem großen Aufwand verbunden oder schlichtweg nicht möglich. Nicht mehr bei Konzept. Seit März 2019 gehört eine DJI Mavic 2 Pro Drohne zur Ausstattung dazu. Die DJI Mavic 2 Pro verfügt über zehn Kollisionssensoren, die die Sorge über Unfälle oder Abstürze unbegründet macht. Mit einem Gewicht von 907g kann die Drohne eine maximale Flughöhe von 6000m und eine Flugdistanz von max. 18km (ohne Wind) erreichen. Videos filmt die integrierte Hasselblad Kamera bis zu einer 4K-Auflösung mit einer Datenrate von 100 Mbit/s. Die Aufnahmen macht sie in HDR mit einer Farbtiefe von 10 Bit. Fotos kann die Mavic 2 Pro Drohne mit einer Auflösung von 20 Megapixel aufnehmen. Schon im April wird die Drohne ihren ersten Einsatz auf einer Baustelle haben.

Den Drohnenführerschein haben die Geschäftsführer Andreas und Eduard Konzept natürlich in der Tasche.



Praktikanten Willkommen!

Anfang April erwartet Konzept seine ersten beiden Praktikanten für dieses Jahr. Eine Woche lang werden zwei junge Männer den Betrieb, den Arbeitsablauf, die einzelnen Arbeitsschritte sowie den Beruf rund um den Metallbauer kennen lernen.

Ein kleines Willkommens-Paket mit Infos zu Konzept und WIR sowie unseren Azubi-Film „Meine Firma – meine Zukunft“ liegen schon jetzt verpackt auf einem USB-Stick für die Jungs bereit. Wir freuen uns auf Euch!

Unser BA-Student Noah war von März ab vier Wochen wieder bei uns im Betrieb und auch auf einigen Baustellen mit Kollegen unterwegs. Ab Anfang April ist Noah erstmal wieder am studieren und vertieft damit sein Studium im Fachbereich Fassadentechnik, Bachelor of Engineering.

